

## 県内各地の郵便局長・社員が集まり 中浦公民館で小学生向け「ハガキ(手紙)の書き方教室」を開催



愛媛  
CATV  
動画

8月24日(木)、中浦公民館で小学生5人を対象にハガキ(手紙)の書き方教室が開催されました。講師として、瀬戸郵便局から二宮尚吾局長(伊方町)、御楨郵便局から濱崎光泰局長(宇和島市)、城辺郵便局から水谷辰佐社員が出席し、児童たちに手紙の書き方や送り方、郵便物が相手に届く仕組みなど、クイズも交えて丁寧に説明していました。

説明を聞きながらハガキを書いた児童たちは、最後に手作りの消しゴムハンコを押印して、残暑見舞いを完成させました。相手先の氏名や住所なども書くことができた児童は、公民館前にある中浦郵便局で実際にハガキを出して笑顔を見せていました。

中浦郵便局の橋本章弘局長は一生懸命手紙を書いた児童たちに、「電話で話したりメールしたりするのも良いですが、気持ちを込めて伝えるための手段として手紙も使ってみてください。手紙を書いたら、ぜひ中浦郵便局まで持ってきてくださいね」と優しく声掛けしていました。



## 祝 篠山ジュニアソフトテニスクラブが男女ともに上位入賞!



愛媛  
CATV  
動画

9月2日(土)に今治市で開催された第17回西日本小学生ソフトテニス選手権大会愛媛県予選において男子1ペア、女子3ペアが上位9位以内の入賞を果たし、10月14日(土)に高松市で開催される本戦への出場が決定しました。

西日本小学生ソフトテニス選手権大会は毎年200組近くの選手が参加しており、県予選を勝ち抜いた強豪選手たちが集結する大きな大会です。初めてこの大会に出場するというクラブ員もいますが、より一層集中して日々の練習に励む選手たちの活躍に今後も目が離せません。

### 【愛媛県予選大会成績】

(男子の部) 谷口 菜・澤近 昂ペア:9位

(女子の部) 岡原 梓実・藤岡 凜ペア:2位 徳原 千尋・青木 優奈ペア:7位

武田 柚愛・竹内 遥(波方ジュニア)ペア:8位



## 地域おこし協力隊 活動日記

「はじめまして!そしてただいま!」

愛南町のみなさん、こんにちは!8月から農林課に地域おこし協力隊として着任しました山本梓沙と申します。出身は長野県安曇野市で、前職では岡山県岡山市で勤務していました。

実は、広報あいなんで皆さまのお目にかかるのは2回目となります。大学時代に内泊にある愛媛大学南予水産研究センター「うみらいく愛南」に在籍しており、その時に他の同期と一緒に取り上げていただきました(ちょっと恥ずかしいのでその時の記事は探さないでください笑)。

私の地域おこし協力隊としてのミッションは柑橘をはじめとした愛南町の農産物の販売促進・広報活動です。この目標達成のためには私自身が愛南町で農家さんになればいい!と思い、ほぼ勢いのまま協力隊になりました。そのため、3年間の任期後に向けて今はJAのファーマーサポート研修と一緒に参加させていただいたり、狩猟ができるように免許や講習を受けたりと、日々さまざまな学びを



得ることができ、感謝しかありません。

内心「他の協力隊の方々のように大きなことは成せないかもしれない、それでも迎え入れてくれるのだろうか」と不安に思っていました。しかし愛南町に来た私を迎えてくれたのは「おかえり言うの待ってたよ!」「暑い時期によく来たね。熱中症気を付けてね」「君が思ってる以上に、みんな君を待ってたよ」などの温かい言葉ばかり。ありがとうございます、愛南町帰ってこれてとても嬉しいです。これからも皆さんの言葉を励みに、たくさんのお力添えをいただきながら頑張っていきたいと思えます。よろしくお祈りします!